
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
REALIZAR TAPA-BURACO NA RUA JOSÉ MARTINS, AO LADO DO GINÁSIO DE 

ESPORTES, NA VILA HORTÊNCIA. 

 

 

Segue foto para melhor apreciação da situação. 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações:  

 

 

 

1- Qual a previsão para a realização de tapa-buraco na rua José Martins, 

ao lado do Ginásio de Esportes na Vila Hortência? 

 

2- Caso positivo, para quando? 

 

3 - Caso negativo, qual a razão? 

 

 

 

S/S,  04 de dezembro de 2017.  

 

 

 

 

WANDERLEY DIOGO DE MELO 

        (WANDERLEY DIOGO)  

                    Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


